



12.12.2018

## DEKRA AUTOMOBIL MIT NEUEM VORSITZENDEN

Guido Kutschera übernimmt zum 1. Januar den Vorsitz in der Geschäftsführung der DEKRA Automobil GmbH. Er ersetzt in dieser Funktion Wolfgang Linsenmaier (52), der zeitgleich in den Vorstand von DEKRA wechselt wird. Der neue Vorsitzende ist seit 2013 Geschäftsführer in der Automotive-Sparte der Expertenorganisation, zunächst im Bereich Gutachten. Seit Juni 2018 verantwortet er als Geschäftsführer den Bereich Marktbearbeitung und die bundesweit 75 Niederlassungen. Zusätzlich zu diesen Aufgaben wird Kutschera nun auch für die strategische Ausrichtung der DEKRA Automobil GmbH verantwortlich sein. Seine Kollegen in der Geschäftsführung sind Jann Fehlauer (53), zuständig für die Dienstleistungsentwicklung der Bereiche Prüfwesen, Gutachten und Industrie, sowie seit neuestem auch Friedemann Bausch (47), zuständig für Finanzen. Der Finanzexperte Bausch leitet seit 2010 die Abteilung Mergers & Acquisitions bei DEKRA und war in den letzten Jahren für die erfolgreiche Abwicklung von zahlreichen Firmenübernahmen verantwortlich.

### AUTOMOTIVE-GESCHÄFT IST GRÖSSTER DEKRA-GESCHÄFTSBEREICH

„Die DEKRA Automobil GmbH ist mit 1,3 Mrd. Euro Jahresumsatz die wichtigste und größte Firma innerhalb des DEKRA Konzerns“, so DEKRA Vorstandschef Stefan Kölbl, zugleich Aufsichtsratsvorsitzender der DEKRA Automobil GmbH. „Wir sind überzeugt, dass die neue Führungsmannschaft nahtlos an die Erfolge der letzten Jahre anknüpfen wird.“